

Cuba aspire à être à la tête du ranking mondial du baseball.



Le directeur du baseball à Cuba, Heriberto Suárez, a déclaré que notre pays vise à être à la tête du classement mondial de ce sport.

«Nous souhaitons la première place du classement mondial. Pourquoi pas? Le baseball cubain est en bonne santé et nous travaillerons sans relâche pour maintenir sa qualité», a déclaré à Prensa Latina, Heriberto Suárez, lors du spectacle de la remise de prix du baseball cubain.

Cuba est placé à la 3^e place du classement mondial avec 662.98 points. Le leader en est le Japon avec 785.18 points, alors que les États-Unis occupent la deuxième place avec 766.02 points

Pour établir le ranking, les matchs qui impliquent des sélections nationales aux tournois de la Fédération Internationale de Baseball (IBAF) et la Confédération Mondiale de Baseball-Softball (WBSC) sont essentiels.

“Notre désir est légitime et doit être constant, compte tenu de la tradition historique et culturelle du baseball dans

notre pays. Nous avons le talent et la structure organisationnelle solide pour développer le baseball dans toutes les catégories et obtenir de bons résultats”, a également indiqué, Heriberto Suárez.



Radio Habana Cuba